



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Point de situation Service des urgences de l'Hôpital Jean Leclaire de Sarlat

Périgueux, le 26 juillet 2021

Dans le contexte de rebond épidémique que connaît actuellement la Nouvelle-Aquitaine et de la spécificité de la Dordogne, département sujet à une désertification médicale importante et à un fort attrait touristique, une vigilance particulière est portée par l'ARS Nouvelle-Aquitaine à la situation du Service des Urgences du Centre hospitalier de Sarlat.

L'ARS Nouvelle-Aquitaine, à travers sa délégation départementale de Dordogne, travaille activement avec les communautés hospitalières des centres hospitaliers périgourdins et de la région pour apporter une solution pérenne et assurer une présence médicale sur les lignes de garde du mois d'août du Service d'Accueil des Urgences du Centre Hospitalier de Sarlat.

Depuis le mois de juin, plusieurs réunions de concertation ont été organisées avec les Centres Hospitaliers du territoire et les acteurs de l'urgence pré-hospitalière, l'objectif étant de garantir l'accueil de tous les patients qui se présenteront aux urgences de Sarlat.

Contacts presse :
ARS Nouvelle-Aquitaine
Tél : 06 65 24 84 60
ars-na-communication@ars.sante.fr